



10º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA SABIDURIA: Te saludo con la energía del conocimiento, la sabiduría y el amor. Yo soy el Maestro de la sabiduría. Mi energía es la sabiduría y la claridad. Te guiaré en este entrenamiento. En este entrenamiento experimentarás tu segunda desconexión a través del Maestro de la luz dorada.

INICIADO: Me alegro volver a estar contigo. Desde mi último entrenamiento estoy emocionalmente más estable y equilibrado internamente. El último entrenamiento me ha movido mucho internamente. Por eso me alegro mucho de hacer hoy el siguiente entrenamiento. Estoy preparado para mi segunda desconexión de la Matrix.

MAESTRO DE LA SABIDURIA: Con esta segunda desconexión se activarán todos tus canales. Tienes muchos canales. Cada uno de ellos vibra a una determinada frecuencia energética. Imagina los canales como los pelitos que tienes en el oído, que son receptores de ondas y las transforman en señales que tu cerebro interpreta como sonidos.

Cuando estás en un entorno donde hay muchos seres humanos hablando, te concentras en una sola conversación. De esta forma, aíslas las otras voces y solo percibes las voces que realmente te interesan. De la misma manera puedes trabajar con tus canales.

INICIADO: Puedo recordar el tema de la apertura de mis canales del segundo entrenamiento. En ese entrenamiento pude integrar mucha energía.

MAESTRO DE LA SABIDURIA: En tu segundo entrenamiento te abriste conscientemente a la energía. En el universo existe más vida y frecuencias energéticas de las que se pueden describir con números. Con esta desconexión activarás tus canales para todas las frecuencias. En los próximos entrenamientos aprenderás a dirigir parte de tus infinitos canales hacia determinadas frecuencias y a conectarte con ellas.

INICIADO: ¿Cómo se activan estos canales en mí y cómo me los puedo imaginar? ¿Dónde están?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: Estos canales los tienes desde siempre. Solo que hasta ahora has utilizado muy pocos canales dentro de tu Matrix. Siempre que has intuido algo o has tenido inspiraciones, has tenido los canales abiertos a través de los cuales te has conectado a dimensiones más avanzadas. Esta visión más suprema te ha aportado conocimiento y ventajas. En tu Matrix se le llama a esto "intuición". El contacto con un oráculo, por ejemplo, con cartas o péndulo, también puede provocar la apertura de ciertos canales.

En este entrenamiento se activarán tus canales y en los próximos tres aprenderás a dirigir estos canales hacia ciertas frecuencias para poder recibir energías, mensajes, conocimientos e incluso formaciones. Imagina tus canales como aperturas sobre tu chakra coronario. Allí llegan las energías y los mensajes.

INICIADO: Esto parece ser interesante. ¿Cómo es la formación?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: Para esta formación viajarás fuera de la Matrix, dirigirás tus canales hacia donde consideres y así recibirás la formación. En esta formación también se trabaja en tu cuerpo energético, por eso se producen transformaciones y decodificaciones en ti.

Nosotros, los Maestros, siempre te ayudaremos.

INICIADO: Ya siento muchas ganas de empezar. ¿Permanecen para siempre activos mis canales después de esta desconexión?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: Tus canales permanecen activos, solo que puedes encenderlos y apagarlos como si fueran instrumentos técnicos. Esto también es muy importante, porque de lo contrario recibirías constantemente información que afectaría a la vida que todavía llevas dentro de la Matrix. Ya no podrías concentrarte completamente en tu vida actual.

Además, es muy importante que después de cada conexión con una frecuencia te desconectes de esta y te conectes con la conciencia de la Tierra a través de tu punto de contacto con ella. De este modo, vuelves a tu dimensión y puedes aplicar en tu Matrix las informaciones o las energías que has recibido.

INICIADO: Tengo una pregunta más relacionada con el último entrenamiento. Allí se me enseñó que no se debía valorar los sentimientos y que esto nos llevaría al paraíso, ya que sentimos el amor detrás de cada emoción. Puedo confirmarte que de verdad lo he percibido así. He dejado fluir una sensación desagradable y la he seguido a su origen sin valorarla. Allí he reconocido el origen desde donde empezó esta sensación y se disolvió la sensación desagradable. ¿El retorno al paraíso es lo mismo que salirse de la Matrix?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: A través del reconocimiento de lo que realmente deseas, pudiste calmar la nostalgia dentro de ti. En muchos casos es difícil reconocer qué es lo que deseas a nivel inconsciente. Has apartado la red de la Matrix y has podido ver el origen detrás de esta obra de teatro que es la vida. De este modo neutralizas muchos caminos confusos de la Matrix como son la envidia, la rabia o los celos. Este fue un gran paso en dirección a tu salida, hacia el paraíso. La Matrix es una construcción de pensamientos compuesta por las características del mundo tridimensional. Se ha formado por programaciones fallidas y muchas visiones confusas de los seres humanos. Si apartas completamente la Matrix, se eliminarán de inmediato las desagradables experiencias por las que pasas en tu día a día. Por eso puedes considerar la imagen del paraíso equivalente a tu salida de la Matrix.

Después de tu salida de la Matrix, tu mundo tridimensional permanecerá como lo conoces hasta ahora. Sin embargo, lo que cambiará completamente son tus percepciones, tus emociones y tus valoraciones. Existirán dos principios fundamentales, dos leyes ancestrales que seguirán existiendo después de tu salida. Estas son tu libre voluntad y la dualidad.

INICIADO: ¿Cómo se va a llevar a cabo hoy la desconexión?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: El Maestro de la luz dorada te entregará un código de activación con el que podrás activar tus canales y más tarde también podrás cerrarlos. Sé consciente de que al principio la activación de tus canales puede ser como para los seres humanos ciegos que por primera vez pueden ver la luz. Al principio podrás reconocer todo de forma borrosa, sin claridad. También puede ser que no comprendas correctamente los mensajes. Date tiempo para familiarizarte con estas nuevas capacidades. Así como el ciego que recupera la vista debe acostumbrarse a la luz, tú también necesitarás algunos entrenamientos hasta que puedas trabajar plenamente con tus canales.

INICIADO: ¿Con qué o con quién me puedo conectar?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: En principio te puedes conectar con todo: con una piedra que tengas en la mano, con seres elementales de tu dimensión, con seres de otras galaxias, con los ángeles, con campos energéticos o con campos de conocimiento.

INICIADO: Estas son posibilidades que nunca he imaginado. ¿Qué son los campos de conocimiento, puedo conseguir conocimiento allí?

MAESTRO DE LA SABIDURIA: Sí, es posible. Existen muchos campos de conocimiento, conocidos o desconocidos en la Tierra, que aún están en otras dimensiones. Tienes acceso a todo el conocimiento. Pero esto se describe en un entrenamiento posterior a este. Tómate tiempo para familiarizarte con estas nuevas capacidades. No te presiones. Trata estas capacidades como un niño que juega con las activaciones de canales. Alégrate por lo que percibes. No lo valores, simplemente da las gracias por todo lo que recibas. Recuerda que después de cada activación necesitas cerrar tus canales y luego conectarte con la Tierra a través de tu punto de anclaje.

Con este aviso quiero despedirme de ti. Reconozco tu apertura y tu intención. Tendrás éxito con tu desconexión. Te doy las gracias por ser quien eres. Eres un ser multidimensional.

EJERCICIOS DIARIOS:

- **PASO 1:** Activa al menos una vez al día tus canales y deja que fluya la luz dorada. Sumérgete en la energía de la luz dorada. Esta energía te envía impulsos para tu vida.
- **PASO 2:** Tómate 10 minutos al día para seguir estos impulsos. Aplica en estos 10 minutos lo que te hemos transmitido. Pueden ser mensajes específicos o diferentes formas de expresión artística. No los valores ni los interpretes. Son los primeros mensajes que percibes de forma borrosa, como un ciego que ve la luz por primera vez.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

